



## Réouverture du 18 mai

publié le 16/05/2020

A compter du lundi 18 mai, le collège accueillera à nouveau quelques élèves.

Tous ces élèves et leur famille ont été appelés par l'équipe éducative du collège afin de leur présenter le protocole sanitaire à respecter.

=> *Si vous n'avez pas été contactés par le collège, votre enfant n'est pas attendu lundi matin et vous ne devez pas l'y emmener.*

Les équipes des agents de service, de vie scolaire et administrative ont œuvré ces derniers jours pour préparer ce retour dans les meilleures conditions sanitaires : respect strict du protocole, marquages au sol, affichages, préparation des salles, plannings, etc...

Il a également été décidé d'attribuer un nom à chacun des 6 groupes d'élèves sur le thème d'Harry Potter. Ainsi, au collège Jean Rostand à partir de lundi nous aurons les groupes : Gryffondor, Serpentard, Serdaigle, Poufsouffle, Beauxbâtons et Drumstrang.

Vous trouverez en pièces jointes quelques photos de l'établissement.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**